
 

質 問 順 位 ６ 質 問 者 大 谷 久美子 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．保健福祉行政 １．滝川市における不妊治療の

状況について 

１．近年の晩婚化傾向や、環境の変化などにより、不妊に悩んでいる

夫婦が少なからずいると聞いているが、不妊治療について滝川市の

状況はどのようになっているのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．近隣で治療できる病院はあるのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．不妊治療に対する滝川市独自

の助成について 

１．不妊治療は保険適用外となっており、治療費は100万円から300

万円、あるいはそれ以上とかなりの高額となっている。北海道の助

成はあるが、滝川市独自の助成についての考えは。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．他の自治体で助成しているところも沢山出てきている。少子化 

対策の上からも考えるべきと思うがどうか。 
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質 問 順 位 ６ 質 問 者 大 谷 久美子 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

２．教育行政 １．要保護児童生徒援助費の対象

費目追加適用について 

１．平成24年度に道教委から各市町村教委に対して援助対象費目とし

て追加適用に積極的な検討を要請する通知が出された。  

  クラブ活動費・生徒会費・ＰＴＡ会費が対象となっているが、滝

川市においてはまだ適用されていない。新年度の見通しはどのよう

に考えられているか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．少人数学級制度の拡大につい

て 

１．来年度の少人数学級の取り組みと考え方について。 

  検討を要する学年・学級の状況はどのようになっているか。 

  少人数学級が難しいと思われる場合の対応として考えられるこ

とは。 

これまで「教育のマチたきかわ」として近隣の自治体に誇れる取

り組みをしてきた。来年度についても大胆な取り組みを望むが考え

を伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

15 


